

Hinter Gittern- der Asienknast

Das Geburtstagsgeschenk an Elisa von Maria und mir. Wir lieben diiiich!!!

Von abgemeldet

Kapitel 9: Kapitel 9

Kapitel 9

„Das wäre doch gelacht!“, rief Elisa, als sie den Vorbereitungsraum der angehenden Beautyqueens betrat. Schlagartig jedoch riss sie die Augen auf und ihr klappte der Mund hinunter. „Neee ne?! Wieso sind die alle so hüüüüüübsch?!“, flennte sie, doch schnell konnte sie sich wieder beruhigen: „Na wartet, SUPER POWEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEER!!!“, krächzte sie und da ging es los, eine nach der anderen machte sie zu Brei und als endlich alle Knastbräute mit Sternchen am Kopf auf dem Boden lagen stopfte sie sie alle samt in eine kleine Klokabine. „Nun steht meinem Erfolg nichts mehr im Wege... Was Joschi kann, das kann ich schon lange, ist ja wohl klar! MUAHAHAHAHA!“, lachte sie und machte sich fertig für ihren Auftritt. Schnell riss Elisa sich ihr schwarz-weißes Outfit vom Leib und zog sich einen wuscheligen, neongrünen BH zusammen mit einem passenden Tanga an, dies brachte ihre Naturbehaarung noch richtig schön zur Geltung.

„AB GEEEEHTS!!!“, kreischte sie und tippelte auf die Bühne.

„OH NEIN!“, sagten alle Jury Mitglieder gleichzeitig, total fertig und am seelischen Tiefpunkt angekommen.

„Also ich finds geil!“, rief Joschi, der sich lässig auf seinen Stuhl gelegt hatte, schließlich wollte er diesen Anblick GENIESSEN!!!

„Ähm, die Nächste bitte....hehe...“, jaulten die Moderatoren des Wettbewerbs, denn sie konnten Elisass Anblick einfach nicht mehr etragen. „Es gibt keine Nächste!!!“, kreischte Elisa siegessicher, doch sie hatte nicht mit Ingrid gerechnet. „Hiieeer bin ich! Ich will auch teilnehmen! Yeah, was meint ihr, ich in Korsage, Lack und Leder, das ist doch DEER HIT!!!!“, rief sie und sprang mit einem Satz auf die Bühne.

„NEEEEEEEEEEEEEEEEEIN!!!“, kreischten alle Anwesenden gleichzeitig. „Alles, nur das nicht! Die ist ja NOCH schlimmer!! Dabei dachten wir, dass ginge gar nicht!! WÄÄÄÄÄÄÄÄÄÄH!“, total unter Schock standen nun alle und sahen nur noch Sternchen- so wie die anderen Bewerberinnen, die immer noch im Klo steckten. „Äh... Dann ist Elisa jetzt wohl die Siegerin...“, meinten die Morderatoren, doch da störte Joschi sie: „Och nööö ne?? Ich habe mich schon so auf die Nackt-Runde gefreut! Nur mit Naturbehaarung!“ - „KREEEEEEEEEEEEISCH!!!“, alle anderen Jurymitglieder sprangen sofort auf und liefen aus dem Haus. „So etwas ist eine Quaaal für die

Augäääään!!“, hörte man sie nur noch quietschen, dann kam die Stille, da alle, blind geworden durch den vorherigen Anblick, gegen irgendwelche Säulen und Wände gelaufen waren.

„Jööö!! Auf zur Siegerehrung!!“, kreischte jedoch Elisas größter Fan, polterte zu ihr auf die Bühne, schlabberte sie ab und rief: „Baby, los, lass uns zu mir gehen, zu einer gaaaanz persönlichen Aftershow Party~~ Na, wie wääärs??“, schon allein bei dem Gedanken daran lief ihm die Sabber aus dem Mund!!!

„ÄÄÄH!! Neee du, weißt du... ähm...“, verzweifelt suchte sie nach Ausreden, um vor ihm fliehen zu können, DA kam er! Ein Reporter! „Ich muss Interviews geben!!!“, kreischte sie und lief weg. Schnell sprang Elisa den armen Journalisten um, zerrte ihn mit in die Umkleidekabine und motzte: „Wenn sie mich jetzt nicht sofort interviewen und vor Joschi beschützen, dann peitsch ich sie tot!!!“, von so viel Dominanz überwältigt, konnte der arme Mann sie doch nur vor ihrem Verehrer retten.

Am nächsten Tag stand ein großer Artikel über sie in der Zeitung, mit der Überschrift: „Eine Dragqueen auf der Überholspur!“, dort ging es darum, wie hart das Leben im Knast doch sei- so ganz ohne Peitschen und ohne Knix Knax und vor allem OHNE sexy Asiaten!

Jeder der diesen Artikel las, bekam sooo viel Mitleid mit ihr, auch... KANGIN!